
 
Verbale della Seduta del 7 ottobre
 

In data 7 ottobre 2019, presso la
di Napoli, alle ore 17:00, si riunisce la decima

 
Il Coordinatore, ing. F. Farroni, fa partire i lavori

approfondimento sul funzionamento del
piattaforma viene esaminata in ogni sua componente, tramite l’accesso dell’ing. Arricale.

 
Vengono quindi segnalati dagli ingegneri presenti diversi dubbi ed emergono alcune poss

- la differenza pratica tra utenti ed utenti validati;
- assenza di una ricerca utenti per competenze;
- impossibilità di mandare un messaggio di presentazione nelle richieste di aggiunta contatti;
- possibili bug nelle ricerche tramite 
- community molto scarsa e poco attiva;
- faq assenti; 
- lista delle sfide visualizzata per scorrimento continuo risulta poco leggibile;
- funzionalità “compila sondaggi” non chiara.

 
La Commissione discute poi sulla possibilità di “travaso” 

dell’Ordine sulla Piattaforma. 
 

Infine, vengono presentate le possibilità
“Club Atlantico”, oltre a quelle offerte dalle ZES (Zone Economiche Speciali).
 

Al termine della seduta il Coordinatore, 
 
La seduta viene chiusa alle ore 19:00
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ottobre 2019 della Commissione Speciale "Start‐Up e Spin‐Off"

presso la sala del Consiglio nella sede dell'Ordine degli Ingegneri 
la decima seduta della Commissione Speciale "Start

fa partire i lavori presentando la seduta, che consiste
funzionamento della piattaforma di Open Innovation della Regione Campania

piattaforma viene esaminata in ogni sua componente, tramite l’accesso dell’ing. Arricale.

Vengono quindi segnalati dagli ingegneri presenti diversi dubbi ed emergono alcune poss
la differenza pratica tra utenti ed utenti validati; 
assenza di una ricerca utenti per competenze; 
impossibilità di mandare un messaggio di presentazione nelle richieste di aggiunta contatti;
possibili bug nelle ricerche tramite dispositivo mobile; 
community molto scarsa e poco attiva; 

lista delle sfide visualizzata per scorrimento continuo risulta poco leggibile;
funzionalità “compila sondaggi” non chiara. 

La Commissione discute poi sulla possibilità di “travaso” dei dati delle Camere di Commercio e/o 

vengono presentate le possibilità di collaborazione alle sfide della Piattaforma dalle aziende del 
, oltre a quelle offerte dalle ZES (Zone Economiche Speciali). 

  
oordinatore, ing. F. Farroni, ringrazia e saluta i presenti

19:00. 

 

‐Up e Spin‐Off" 

sede dell'Ordine degli Ingegneri della Provincia 
tart-up e Spin-off". 

consiste in tavola rotonda di 
della Regione Campania; la 

piattaforma viene esaminata in ogni sua componente, tramite l’accesso dell’ing. Arricale. 

Vengono quindi segnalati dagli ingegneri presenti diversi dubbi ed emergono alcune possibili criticità: 

impossibilità di mandare un messaggio di presentazione nelle richieste di aggiunta contatti; 

lista delle sfide visualizzata per scorrimento continuo risulta poco leggibile; 

dei dati delle Camere di Commercio e/o 

di collaborazione alle sfide della Piattaforma dalle aziende del 

i presenti. 


